



Por Ulises Soriano  
y Claudia Arellano

Busca remoción de Paula Ramírez

# Morena va contra titular de OPLE tras derrota en Jalisco

El representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Sergio Gutiérrez Luna, anunció que su partido solicitará la remoción de la presidenta del Organismo Público Local Electoral (OPLE) de Jalisco, Paula Ramírez Hóhne, por su actuar "no profesional y faltando a su deber de cuidar adecuadamente la elección" del pasado 2 de junio.

Durante la sesión extraordinaria del Consejo General del INE, el morenista informó que la petición se presentará esta semana, pues además acusó a la consejera local de beneficiar a un partido político en los comicios.

**EL DATO** EL DIRIGENTE nacional de Morena, Mario Delgado, insistió en que en su partido tienen pruebas de la pérdida de la cadena de custodia al menos 35% de los votos.

"Esta semana habremos de estar presentando una solicitud de remoción en contra de la presidenta del OPLE de Jalisco, quien ha tenido ligereza en sus comentarios imputándonos actos sin ninguna prueba, que ha defendido a un partido político y que ha actuado de manera facciosa", mencionó.

Esto surge a raíz de que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, denunció que su partido impugnará el resultado de la elección a la gubernatura de Jalisco, pues el pasado viernes confirmó el triunfo de Pablo Lemus, de Movimiento Ciudadano, con una distancia de menos de cinco puntos sobre la

**ESTA SEMANA** habremos de estar presentando una solicitud de remoción en contra de la presidenta del OPLE de Jalisco, quien ha tenido ligereza en sus comentarios"

**SERGIO GUTIÉRREZ LUNA** Representante de Morena ante el INE

**EL REPRESENTANTE** del guinda ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, acusa que actuó de manera "no profesional"; IEPC detalla que consejera recibió mensajes con amenazas de muerte



EL REPRESENTANTE de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, el pasado 3 de junio.

candidata de Morena, Claudia Delgadillo. En conferencia de prensa, aseguró que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de Jalisco se detuvo en 63 por ciento, al momento en que comenzó

a crecer, según dijo el líder morenista, la tendencia de votos a favor de Claudia Delgadillo; además, aseguró que cinco días se perdieron un millón 200 mil boletas.

Luego de los comicios del domingo

pasado, Ramírez Hóhne, quien llegó al OPLE en 2021 bajo señalamientos por su cercanía con el grupo del INE del entonces presidente consejero, Lorenzo Córdova, denunció que recibió amenazas de muerte. Esto, en el contexto de la inconformidad de Morena con los resultados de la elección a la gubernatura.

En un comunicado, el IEPC detalló que la consejera recibió los mensajes en su cuenta de Facebook y por los que la consejera presentó una denuncia y pidió protección, provienen de una cuenta a nombre de "Gloria Iñiguez".

Ayer, Delgado anunció que la coalición Morena, PT y PVEM impugnará la elección en Jalisco, porque no hay certeza del respeto al voto de las y los ciudadanos.

"Nuestra lucha siempre ha sido por la democracia, porque se respete la voluntad del pueblo, de manera pacífica y de manera legal. Por eso es que impugnaremos la elección en Jalisco, para que el Tribunal Electoral certifique la validez de la elección", comentó.